

# Hensies: une auto prend feu, son conducteur tente de l'éteindre avant les pompiers



Une voiture a pris feu ce dimanche matin, route de Wallonie près du rond-point Pino à Thulin. - D.R./Infos Centre de Secours de Dour



Par **Jessica collini**

Journaliste La Province

| Publié le 25/09/2022 à 15:00

Une voiture immatriculée en France a pris feu ce dimanche matin, près du rond-point « Pino » à Thulin. Le propriétaire a tenté d'éteindre le feu lui-même, mais n'y est pas parvenu. Pompiers et policiers sont intervenus.

Les pompiers de Dour sont intervenus ce dimanche matin, route de Wallonie près du rond-point « Pino » à Thulin. À leur arrivée, une voiture française était en proie aux flammes. Tout le véhicule n'était pas complètement embrasé. Tout l'avant de la voiture n'en restait pas moins en feu.

**Lire aussi**

**Une voiture ravagée par les flammes à Ghlin (vidéo)**





Une voiture a pris feu, route de Wallonie près du rond-point Pino à Thulin. - D.R.





Son propriétaire a essayé d'éteindre le feu avec un extincteur, sans succès. - D.R.







Les pompiers de Dour et de Blaton sont arrivés sur place. - D.R.

Cinq minutes après l'arrivée des pompiers de Dour, l'autopompe de Blaton était sur place elle aussi. Il y avait donc l'autopompe de Dour, leur citerne ainsi que l'autopompe et un officier de Blaton. Avant l'arrivée des pompiers, l'automobiliste a essayé d'éteindre le feu avec un extincteur. Mais il n'a pas réussi. Il a juste eu le temps d'enlever son autoradio, nous apprend-on.

### **Lire aussi**

---

**Chaussée fermée à Givry ce mardi: un tracteur a pris feu, le SPW avisé!**



Pompiers et policiers sont intervenus. - Infos Centre de Secours de  
Dour



Le feu a ravagé la voiture française... - Infos Centre de Secours de Dour





Quand les pompiers dourois sont arrivés, la voiture n'était pas complètement embrasée. - D.R.

L'incendie a rapidement été maîtrisé par les pompiers. Sans quoi Frédéric, chauffeur routier, aurait dû bouger la citerne de son camion stationné.